

LOCAL | Infraestructuras

Las obras de la variante de Las Angosturas deberán seguir esperando

Desde la Junta se argumenta la inexistencia de fondos para su ejecución

Redacción

Jueves 1 de diciembre de 2016 - 18:17



Las obras de la variante de la A-333 a su paso por Las Angosturas tendrán que seguir esperando hasta después de 2020 ante la inexistencia de fondos para acometer dicha actuación antes de esa fecha.

Así se hace constar en la nota de prensa remitida por el Consistorio prieguense en la que se recoge la conclusión de la reunión que la alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, y la presidenta del Área de Urbanismo, Cristina Casanueva, mantuvieron ayer miércoles en Sevilla con el director general de Infraestructuras de la Junta de Andalucía, Jesús Huertas, y la delegada provincial de Fomento, Josefina

Vioque.

Encuentro que ha estado precedido por dos reuniones anteriores con el Consejero de Fomento y la dirección general, y que como los anteriores tenía por objeto conocer las posibilidades de que la actuación de la variante se realizara mediante Fondos Europeos.

En este sentido la nota hace constar que Jesús Huertas ha transmitido la inexistencia de fondos en la actualidad para acometer dichas obras, añadiendo que en estos momentos la prioridad para la Consejería la de terminar aquellas obras ya adjudicadas con anterioridad, quedando por tanto fuera, en principio, la variante de las Angosturas en el marco del PISTA hasta después de 2020.

En este sentido, la nota recoge que Huertas ha dejado una puerta abierta a la esperanza al indicar que si en el marco actual de FEDER (2014-2020) hubiese fondos adicionales en los años próximos, o bien quedasen fondos europeos de este marco presupuestario sin ejecutar en otras consejerías autonómicas, la variante de las Angosturas sería una de las actuaciones a tener en cuenta de doce prioritarias en Andalucía.

La alcaldesa ha resaltado la necesidad de que se ejecute dicho tramo lo antes posible y de la importancia que tienen dichas obras para el desarrollo de la localidad por la proximidad al Polígono de la Vega y ser la salida natural hacia Madrid así como para que la conversión de las Angosturas como paraje y enclave natural pueda ser puesto en valor. De la misma manera, Ceballos ha hecho saber que aunque desde el respeto institucional el Ayuntamiento de Priego de Córdoba va a seguir reclamando la inversión por parte de la Junta de Andalucía en la Variante de las Angosturas.

Por último, es escrito remitido por el Consistorio hace constar que se ha solicitado a la delegada Provincial una solución a la señalización de la carretera A-339, vía que durante los días de lluvia incrementa su peligrosidad por la escasa visibilidad de la señalización horizontal de la carretera.